

KABAR TERBARU

Pantau Keamanan Kota Salatiga, Dandim Dan Kapolres Patroli Bersama

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 11, 2022 - 19:46



Sinegritas Dandim dan Kapolres Salatiga dalam menjaga keamanan Kota Salatiga, Menggunakan SPM Patroli untuk memantau kondisi dan situasi Kota Salatiga.

SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si dan Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, SH. SIK M. Si melakukan pemantauan keamanan dengan melakukan Patroli gabungan TNI-Polri untuk pemantauan perkembangan situasi kondisi keamanan Kota Salatiga, Senin(11/04)



Kegiatan Patroli yang sebelumnya diawali dengan Apel Kesiapan Pengamanan di halaman Mapolres Salatiga dipimpin Kapolres Salatiga dan Dandim 0714/Salatiga tersebut bergerak sekitar pukul 10.45 Wib menggunakan kendaraan roda dua.

Adapun rute patroli bersama tersebut dari Polres-Jalan Tentara Pelajar-Kampus IAIN-Jalan Osamiliki-Jalan Kasuari-Jalan Merpati-PT Kievit-Jalan KH Wahid Hasyim-Jalan Kauman-Imam Bonjol-Kalimangkak-Jalan Diponegoro-Soka-Kecamatan Sidorejo-Jalan Bukit Sawo-Jalan Cemara Raya-Jalan Kemiri-Kampus UKSW-Jalan Jenderal Soedirman-Jalan Sukowati-kembali ke Polres.

Patroli Gabungan TNI-Polri untuk memantau kondisi terkini situasi keamanan kota Salatiga.

Pelaksanaan pemantauan keamanan oleh Dandim dan Kapolres Salatiga juga diikuti oleh Babinsa jajaran Kodim 0714/Salatiga dan Anggota Polres Salatiga.

Tampak Rombongan menggunakan kendaraan bermotor Roda dua guna memudahkan menjangkau wilayah.

Dandim menyampaikan pada kesempatan tersebut bahwa Patroli bersama antara Polres Salatiga dan Kodim 0714/Salatiga ini dilakukan adalah sebagai wujud Sinergitas TNI - Polri dalam mengemban amanah mengamankan wilayah Kota Salatiga agar tetap kondusif. Terutama sekali saat ini.

Sedangkan Dandim 0714/Salatiga senada dengan Kapolres Salatiga juga menyampaikan hal yang sama, "Kami TNI - Polri hadir ditengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman, mari kita bersama sama menjaga kondisi kota Salatiga tetap aman dan nyaman" pungkasnya.

Editor :Yudha/Pendim0714